



Pater aus Kirgistan feiert Messe

Bürglen Pater Johannes Kahn SJ aus Kirgistan weilt in diesen Tagen in der Schweiz. Den Besuch ermöglicht hat das inter-



nationale katholische Hilfswerk «Kirche in Not (ACN)». Das Hilfswerk lädt gerne Geistliche aus dem Ausland

ein, damit sie quasi als Experten berichten, wie die Hilfsgelder eingesetzt werden.

Kirche in Not (ACN) unterstützte die Katholische Kirche in Kirgistan in den vergangenen Jahren mit mehreren Zehntausend Franken. Die Kirche in diesem zentralasiatischen Land ist laut einer Medienmitteilung des Hilfswerks sehr arm und auf ausländische Zuwendungen angewiesen.

Pater Johannes Kahn wird in Gottesdiensten und Vorträgen über das Leben in Zentralasien und die Projekte des weltweit tätigen Hilfswerks vor Ort berichten. Station macht er **morgen Dienstag, 8 Uhr**, auch in Bürglen, wo er in der Kirche St. Peter und Paul eine Messe feiern wird. (pd/mu)